

Menparekraf Tinjau Gelaran Grand Final Kejuaraan Asia Pasifik Danau Toba Rally 2023 di Aek Nauli

Karmel - SUMUT.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 26, 2023 - 12:54



Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Menparekraf) Sandiaga Salahuddin Uno, Pembina Ikan Motor Indonesia (IMI) Sumatera Utara Musa Rajekshah dan Ketua Ikatan Motor Indonesia Sumut Harun Mustofa Nasution

SIMALUNGUN-Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Menparekraf) Sandiaga Salahuddin Uno meninjau Gelaran Grand Final Kejuaraan Asia Pasifik (APRC)

Danau Toba di Kawasan Hutan Tanaman Industri Aek Nauli Kabupaten Simalungun, Minggu (26/11/2023)



Kedatangan Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Menparekraf) Sandiaga Salahuddin Uno disambut langsung Pembina Ikan Motor Indonesia (IMI) Sumatera Utara Musa Rajekshah dan Ketua Ikatan Motor Indonesia Sumut Harun Mustofa Nasution di Paddock Musa Rajekshah

Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Sandiaga Salahuddin Unob di sela-sela pertandingannya mengatakan, bahwa event Kejuaraan Asia Pasifik (APRC) Danau Toba ini merupakan rangkaian menuju even besar, yakni WRC 2025.

Dalam rangkaianannya, Sandaiaga menyebut akan ada lagi event relly sebelum WRC 2025, yakni Asia Fasific Rally Championship. Event ini akan digelar di Tahun 2024,"ujar Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Sandiaga Salahuddin Unobdi

Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif itu juga mengatakan, dirinya satu pandangan dengan Ijeck, yang dimana dalam peningkatan, pengembangan Destinasi Wisata Prioritas Danau Toba adalah, dengan menggelar event-event bertaraf dunia.

"Saya hadir di sini spesial dari pak Ijeck, karena kita melihat ekosistem destinasi prioritas danau toba ini memerlukan event tingkat dunia yang berkualitas" Ucap Sandiaga.

Sandiaga juga menegaskan, event rally yang memang melibatkan peserta dari negara-negara luar, harus tetap didukung, hal tersebut sejalan dengan peningkatan jumlah wisatawan ke danau toba.

Dia mengatakan, event ini juga melengkapi event Aquabike, F1 PowerBot yang diselenggarakan di danau toba, sebagai momen pembukaan lapangan usaha, peningkatan wisatawan, serta kesempatan kerja bagi masyarakat.

Sementara itu, Pembina Ikan Motor Indonesia (IMI) Sumatera Utara Musa Rajekshah mengatakan, kedatangan Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Menparekraf) Sandiaga Salahuddin Uno menjadi semangat bagi dirinya.

Pihaknya dalam menyelenggarakan event bukan semata-mata untuk memuaskan hoby, namun juga untuk memberikan dampak positif bagi daerah, dan bagi Indonesia.

Musa Rajekshah juga menegaskan, jika event relly ini sampai ke tahap dunia, tentu akan berdampak besar, apalagi danau toba sebagai destinasi wisata prioritas nasional,"ujar Mantan Wakil Gubernur Sumatera Utara Musa Rajekshah, (Karmel)